

nes dependen de la nube en tiempo real.

Otro aspecto a tener en cuenta es que la conexión de redes IT (tecnologías de la

ataques cibernéticos, ya que pueden estar interesados en información valiosa o interrumpir

BREVES

Descubren yacimientos de cobre en Omán

Importantes reservas de cobre se descubrieron en la región de Al Batinah, Omán, en el bloque 8, ubicado a unos 130 km de Mascate. Este hallazgo se realizó tras el trabajo de campo reciente de Power Arabia, filial de la minera británica Power Metal Resources, que adquirió los derechos de exploración en la zona hace dos años. La mineralización de cobre encontrada refuerza el potencial del proyecto como fuente clave de recursos de metales críticos para la transición energética.

El descubrimiento coincide con la reactivación de la exportación de cobre desde la mina Al Aseel, en el norte de Al Batinah. El gobierno omaní ha estado impulsando la diversificación económica mediante la minería, ante los desafíos que le imponen los déficits crónicos en sus ingresos provenientes del petróleo.